

La République fait la fête

Par **Le Républicain Lorrain** – 25 juillet 2022



il ne fallait pas avoir le vertige pour tenter l'escalade. Photo RL

Démonstrations et jeux d'eau à la fête de quartier

Organisée par la CLCV locale, en partenariat avec la municipalité, les pompiers ainsi que diverses associations sportives locales, la fête du quartier République a fait le plein d'activités durant trois jours. Il faut dire que tous les ingrédients étaient réunis : soleil, chaleur, jeux d'eau. Il suffisait de voir le sourire de Daniel Malicet, le président de la CLCV pour le confirmer.

Les pompiers locaux proposaient une démonstration d'un camion porte-conteneurs d'intervention.

La police municipale avait tracé un parcours sportif chronométré. Le club de judo a procédé à des démonstrations. De nombreuses structures gonflables, en particulier avec jeux d'eau, étaient à disposition gratuitement. Un mur d'escalade avait été monté. Encadrés par les animateurs du club Évasion de Thionville, les curieux pouvaient s'y mesurer.